



ManpowerGroup™

La división de logística de Manpower Reino Unido, Driving Power, lanza campaña nacional para atraer conductores

March 8, 2002

La división de logística de Manpower Reino Unido, Driving Power, lanza campaña nacional para atraer conductores

Driving Power, la división de Manpower PLC especialista en logística, está lanzando una campaña publicitaria nacional en el Reino Unido para ayudar a disminuir el efecto que tendrá la legislación sobre la Directiva del Tiempo de Trabajo (WTD - Working Time Directive) en la escasez de conductores. TalkSPORT pondrá en el aire los anuncios de Driving Power dirigidos a conductores potenciales; con énfasis en el género femenino. El objetivo es atraer gente al sector del transporte y reducir la escasez de conductores a nivel nacional, que ya alcanza 47.000 y amenaza con aumentar cuando entre en vigor la legislación sobre la WTD.

Los anuncios saldrán al aire en talkSPORT durante marzo y en otras estaciones de radio regionales en áreas que no cubre talkSPORT.

La legislación sobre la WTD implica que los conductores estarán autorizados a trabajar un máximo de 48 horas semanales. A pesar de que hay preocupación por las repercusiones en los costos de los clientes, el único efecto más importante que tendrá la WTD en el sector bien puede ser una mayor escasez de conductores. Atraer y retener conductores será una tarea difícil pero Driving Power cree que la legislación es un paso positivo y marca el ingreso del sector de los conductores en el mundo profesional.

Andrew Blakesly, Director de Driving Power, afirma: "La legislación sobre la Directiva del Tiempo de Trabajo es una parte positiva y sumamente importante del desarrollo del sector de transporte. Sí, se reducirá la cantidad de horas y ello repercute en los costos pero no debemos olvidar que otros sectores se han visto influenciados de manera similar por la legislación y han avanzado como corresponde.

"La WTD resultará en un mayor equilibrio entre el trabajo y la vida personal, y los beneficios nuestros como la escala de remuneraciones garantizada; pensiones; vacaciones pagadas; seguro y capacitación gratuitos deben ayudar a convertir el trabajo de conductor en una opción de carrera atractiva.

"Ser conductora es una buena alternativa para las madres que trabajan y queremos reflejar esto en nuestro anuncio. La flexibilidad de horarios permite que las madres logren un equilibrio entre el trabajo y la vida familiar. Tenemos muchas madres trabajando con Driving Power pero apelamos a que se sumen más para contrarrestar la escasez".

Diane Tym obtuvo el permiso para conducir vehículos de carga pesada (HGV) hace trece años a través de Driving Power y el Programa de Capacitación para el Empleo (Employment Training Program); hoy trabaja para Driving Power a tiempo parcial.

Para Diane, el trabajo es flexible para el cuidado de los niños, con turnos que comienzan a media mañana, y también le permite organizarse según los compromisos familiares. Siempre le gustó "manejar cosas grandes", según sus palabras. "Trabajar en un mundo de varones alimenta mucho el ego", y lo recomienda categóricamente a sus amigas, "Sí, es un trabajo fácil con una remuneración razonable, si uno encuentra la empresa adecuada, y lo más importante es que una es su propia jefa".

Para más información sobre Manpower Driving Power, visite www.manpower.co.uk o llame sin cargo al 0800 169 6464, las 24 horas, todos los días, o contacte con su oficina Driving Power local para hablar con uno de nuestros especialistas profesionales hoy mismo.

Acerca de Driving Power

Driving Power es la división de Manpower PLC especialista en logística y conducción del Reino Unido. Driving Power provee todo tipo de conductores comerciales, desde aquellos con permisos para vehículos de mercancías grandes y vehículos de carga pesada (LGV/HGV), vehículos de transporte de viajeros (PCV), operadores de montacargas, conductores de entregas múltiples, operadores de camiones grúas y transportistas de sustancias peligrosas (ADR) hasta personal de distribución, auxiliares de transporte y gerentes de transporte. Driving Power también ofrece una amplia gama de personal administrativo para el sector de los conductores; esto la convierte en uno de los especialistas de reclutamiento en logística de mayor envergadura del país. Cuenta con 18 centros regionales en el Reino Unido que proveen a los clientes de conductores LGV/HGV con un ingreso garantizado, algo muy difícil de encontrar en otras empresas del sector.

Acerca de Manpower Inc.

Manpower Inc., compañía líder en trabajo temporal en el ámbito mundial, ofrece a sus clientes servicios y soluciones para la administración de recursos humanos a través de 3900 oficinas en 61 países. Anualmente, la empresa da empleo a dos millones de personas en el mundo entero y es líder del sector en evaluación y capacitación de empleados. Manpower también ofrece una gama de soluciones de recursos humanos y servicios de consultoría y contratación en todo el mundo bajo las marcas subsidiarias Brook Street, Elan, The Empower Group y Jefferson Wells. Para más información, visite el sitio web de Manpower: www.manpower.com.

Para más información, contacto:

Manpower Reino Unido - Oficina de Prensa

Tel.: (44) 20 8870 2214